

Terminó Santiago de Cuba nominación de candidatos a delegados o concejales municipales del Poder Popular



Santiago de Cuba, 16 oct (RHC) No obstante constituir, después de La Habana, la segunda provincia de mayor número de candidatos a delegados o concejales a las asambleas municipales del Poder Popular a nominar, Santiago de Cuba se convirtió en la primera provincia del país en concluir este significativo paso de las elecciones generales 2017-2018.

En cifras que en todos los casos superan a las de procesos precedentes, el presidente de la Comisión Electoral Provincial, Pedro Pablo Ojeda Ortiz, informó a Granma que mediante la realización del 100 % de las 4 269 asambleas programadas en igual número de áreas, los 2 704 nominados previstos quedaron electos entre más de 6 000 propuestas.

«Se trata –precisó–, de un pleno respaldo a la Revolución y de un ejercicio de soberanía democrática, pues si bien no fuimos afectados directamente por ningún huracán, tuvimos que paralizar el proceso».

Junto a una asistencia superior al 80 % de los electores inscritos, también confirman la calidad predominante en esta etapa la nominación de 1 032 mujeres y 498 jóvenes, así como la de 873 actuales delegados de circunscripción, y la amplia representatividad vista en obreros, campesinos, intelectuales, militares, estudiantes y trabajadores por cuenta propia, entre otros.

Sobre tales resultados, la máxima autoridad electoral del territorio destacó la preparación iniciada con un año de anticipación en todos los municipios, tras la creación del grupo de trabajo indicado por el Consejo de Estado, que abarcó la selección, capacitación y entrenamiento del personal, así como el apoyo del Partido, el gobierno y las organizaciones de masas.

Bajo el precepto de que solo quienes constituyan un ejemplo en su comunidad reciban la confianza del pueblo para representarlo ante las asambleas municipales, avanza en Las Tunas el proceso de nominación de candidatos a delegados.

Hasta la fecha se han desarrollado 1 603 asambleas, que representan el 67 % del total previsto para el territorio; 1 034 personas han resultado nominadas, de ellas el 30,51 % son mujeres, el 20,1 son jóvenes, el 33,33 son delegados actualmente y en todos los casos los niveles de escolaridad están en el orden de las enseñanzas media y superior. Tales números constituyen una muestra de la representatividad heterogénea que promueve nuestro sistema social.

De acuerdo con Martha Rodríguez Martínez, presidenta de la Comisión Electoral Provincial, el llamado a la masividad se mantiene, pues aunque las bases jurídicas del proceso electoral no contemplan por cientos de asistencia específicos, solo la participación popular valida realmente una propuesta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/144458-termino-santiago-de-cuba-nominacion-de-candidatos-a-delegados-o-concejales-municipales-del-poder-popular>



Radio Habana Cuba